

Hola a todos..

Soy Stephen Whiteside de aquí..

theuptrend.com y bienvenido al viernes por la mañana..

En el pre-mercado de esta mañana, las acciones.

Los futuros sobre índices se mantienen estables, las materias primas se mezclan con el crudo, todo ligeramente al alza..

mientras que el oro bajó otros 10 dólares en el mercado previo el viernes por la mañana..

Bueno, hay un viejo dicho en el mercado de valores, nunca vendas los viernes, y lo hacemos.

tienes algunas señales de venta que probablemente deberías tomar, pero con suerte estarás.

poder tomarlos a un precio más alto esta mañana..

Generalmente los viernes no son malos días para la bolsa..

Ciertamente, normalmente hay buenos días después de un fin de semana largo..

Este no es un fin de semana largo..

Mañana es un día de recuerdo..

¿Lo que pasó ayer?.

Bueno, vimos a Bitcoin y Ethereum alcanzar nuevas.

máximos con Ethereum subiendo casi un 7,50% en el día..

Esta vez fue interesante..

Los profesionales tomaron el control de Bitcoin antes de tomar el control de Ethereum..

Ethereum ciertamente está tratando de compensar.

por el terreno perdido y regresar a los máximos de principios de este año..

En cuanto al VIX, el VIX subió ayer después de alcanzar un nuevo mínimo..

Hay una reversión en el VIX..

Podría ser el comienzo de algo..

Tendremos que esperar y ver..

Ayer vimos una venta masiva de bonos que ejerció presión al alza sobre los rendimientos de los bonos y.

Eso provocó que el mercado de valores encontrara resistencia y retrocediera..

Ahora, hemos estado hablando del SPY todo el tiempo..

semana y, lamentablemente, ayer fue un día bajista para el SPY..

Puso en un día de reversión bajista.

en resistencia y llenó un hueco abierto, que ya no está abierto..

Recuerde, estábamos mirando para ver si el SPY podía comenzar a cerrar por encima.

437,50, si pudiera llenar el vacío y continuar subiendo..

El máximo de la brecha estaba en 438,43. Abrimos en el 438..

43 ayer,.

negoció un par de centavos más alto y luego dio marcha atrás y se dirigió hacia abajo..

Hemos alcanzado un máximo más alto, lo cual es alcista..

Al mismo tiempo, cerramos por debajo del.

mínimo del día anterior, que es bajista a corto plazo..

Tendremos que ver hacia dónde vamos a continuación..

Ayer fue un gran día de bar y por eso estamos.

Estaremos mirando para ver en qué dirección cerramos..

Si cerramos por encima del máximo de ayer, eso sería sin duda alcista..

Si cerramos por debajo del mínimo de ayer, eso sin duda sería bajista..

Hay muchas posibilidades de que veamos un día interno el viernes para el SPY..

Ahora, el Nasdaq hizo algo similar..

También tuvo un día de reversión bajista..

Cerró por debajo del mínimo del día anterior..

Estábamos tratando de alcanzar 375, llegamos tan alto como.

374,80. Ahora, como he mencionado muchas veces, no querrás que tu pedido esté correctamente.

a 375, querrás ponerle un poco menos..

Cuando observa estas líneas de objetivos de ganancias, en qué debe pensar.

es que hay un muro de órdenes de venta ahí arriba..

Y la gente es lo suficientemente inteligente como para saber que hay un muro de órdenes de venta ahí arriba

y.

quieren recibir su pedido antes que los de otras personas..

Entonces los van a poner en un poco menos de 3:75..

Así es como se construye un muro de.

resistencia y eso es lo que pasó ayer..

Ahora no hay ninguna razón por la que no podamos.

Continuar subiendo si el mercado así lo desea..

El mercado ha estado por encima de ese nivel..

antes, pero no veremos eso el viernes por la mañana, eso es seguro..

Entonces ¿qué me preocupa?.

Oso para el Día de Russell en el mercado de valores..

Sí, bueno, ¿sabes qué?.

Las fichas no han participado en esto.

repunte y se están acercando bastante a una señal de venta..

Ayer vimos ventas masivas de acciones de mediana y pequeña capitalización y de microcapitalización..

Entonces tenemos el Russell 2000, tenemos.

Las microcapitalizaciones de Russell volvieron a recibir señales de venta al cierre del jueves..

Y a eso lo llamamos el comercio sin riesgo..

Esa no es una buena señal de cara al futuro..

Esperábamos que con el movimiento hacia arriba.

mercado de valores que la gente se agacharía y profundizaría sus bolsillos y comenzaría.

comprar esas acciones de mediana, pequeña y micro capitalización..

Eso nos daría una señal de que el riesgo comercial había vuelto a aumentar y estaban realmente.

querer que el mercado siga subiendo..

Pero ese no es el caso en este momento y.

Eso probablemente tenga mucho que ver con el cambio en los rendimientos de los bonos..

Ahora, mirando al mercado canadiense, tenemos.

Recibí una señal de alerta temprana en la parte superior de la pantalla..

Tuvimos un día de reversión bajista hace un par de.

Hace días y no he podido volver a realizar la prueba tan alta..

Estamos intentando llegar a 30,47 dólares justo por encima de eso..

Hay una brecha abierta y ahora mismo no estamos mirando, no parece que estemos.

Voy a ocuparme de todo eso el viernes..

Estaremos atentos al mínimo del miércoles y a.

Veamos si el mercado canadiense puede mantener el mínimo del miércoles..

Si no, tenemos que cerrar el viernes a continuación..

\$29,45, ciertamente no esperaba que eso sucediera..

Por supuesto, si no sucede el viernes,.

esa línea inferior del canal continuará moviéndose hacia abajo diariamente..

Ahora bien, ¿qué funcionó?.

Bueno, ayer los primeros en la lista de desempeño fueron todos los sectores canadienses..

La energía fue la gran ganadora..

Por supuesto, se puede ver que no hay ningún cambio de tendencia allí..

No hay cambios de tendencia para los materiales, ni cambios de tendencia para las finanzas..

Todavía en señal de compra, alcanzando un nuevo máximo ayer..

Luego hicimos que los servicios públicos subieran..

También tuvimos bancos canadienses que subieron..

No alcancé un nuevo máximo..

Tenemos finanzas, servicios públicos y bancos todavía con señales de compra..

No hay ningún cambio de tendencia allí..

Terminemos con un vistazo rápido al sector energético..

Empezaremos con el petróleo crudo, que tuvo un día positivo el jueves..

El gas natural continuó cayendo. ¿Dónde aterrizó?.

Escribiremos sobre un soporte en 3,32, cerrado ayer en 3,33..

Si rompemos esto, entran en juego 3,13 y 2,93..

Luego, mirando la energía canadiense..

sector, miramos este gráfico hace un par de segundos..

Todavía estamos en una señal de venta aquí, pero usted.

Puede ver que el mercado está intentando mantener 16 dólares en este ETF en particular..

Será bastante revelador si empezamos a superar ese nivel de 16 dólares..

Por supuesto, si el sector energético está cayendo, puedes ganar dinero comprando el.

Bear, Horizon Beta Pro ETF, que se encuentra en señal de compra en este momento..

En cuanto a las acciones individuales, Baytech en una señal de venta, no hay cambios allí..

Crescent Point, por alguna razón el mercado.

Realmente no le gusta Crescent Point en este momento..

Les gustan mucho más las arenas bituminosas de Athabasca..

Todavía está en señal de venta, pero se puede ver en comparación con otras acciones de energía..

Incluyendo Whitecap, el Athabasca ciertamente se destaca en este momento..

Todavía está bajando..

Aquí no hay ningún cambio de tendencia..

El jueves era un día interior y luego.

Whitecap, que cerró un nuevo mínimo el jueves, no parece muy saludable en el.

momento, una serie de máximos y mínimos más bajos..

Ahora, como sabemos, cada sector tiene su oportunidad y ha llegado el momento de poseer la energía..

acciones y un momento para no poseer acciones de energía..

Ahora no es el momento de poseer acciones de energía..

Un último gráfico esta mañana de esos.

Siete acciones tecnológicas de Big Cap que hemos estado siguiendo..

Hemos notado que Tesla realmente no participó en el rally hasta ahora y.

ayer lo demostró generando una señal de venta..

Así que una vez más hemos pasado de ser un Tesla largo a ser un Tesla corto..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de hoy..

Eso es todo de mi parte por esta semana..

Que tengas un gran día, que tengas un gran fin de semana y, con suerte, tendrás algo de tiempo para.

Recuerde a aquellos que vinieron antes que nosotros y sirvieron..

La próxima vez que escuches mi voz será el lunes..